

Abgeordnete für Radwegförderung

Landkreis Rastatt (BNN). Die Landtagsabgeordneten Bea Böhlen (Grüne) und Tobias Wald (CDU) begrüßen das gestern vorgestellte Bauprogramm des Landes für Radwege an Landes- und Bundesstraßen: „Das Land macht das Rad für den Alltag attraktiver.“

In den Programm enthalten ist auch die Erweiterung der Fahrradabstellanlage am Bahnhof Baden-Baden. An Bundesstraßen beginnen die Regierungspräsidien Vorhaben mit einem Investitionsvolumen von sechs Millionen Euro (18 Kilometer), an Landesstraßen sind es 19 Millionen Euro (59 Kilometer). Aus dem Förderprogramm für kommunale Infrastruktur stehen über 21 Millionen Euro bereit.